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OBJET :  Interruption du trafic maritime entre la Corse et la Sardaigne 

 

Madame la Présidente, 
 
Je vous sollicite aujourd’hui au sujet des transports maritimes entre la Corse et la 
Sardaigne au départ du port de Bonifacio. 
 
Cela fait maintenant plus d’une semaine que le trafic est interrompu en raison d’une 
avarie sur le bateau qui assure la liaison avec Santa-Teresa-di-Gallura. 
 
Au moment où j’écrivais ma question, les usagers étaient dans l’impossibilité de 
savoir quand est-ce que le trafic allait être rétabli. 
 
Cette situation n’est pas acceptable au regard de la délégation de service public 
existante sur cette ligne. 
 
Quelles sont les informations dont vous disposez afin de nous rassurer et nous 
confirmer que le trafic va rapidement reprendre ? 
 
J’en profite aussi pour vous demander où nous en sommes sur le GECT corso-sarde 
qui doit répondre à de nombreuses problématiques dont la fiabilité, le coût, et le 
confort du transport maritime. 
 
Vous allez sûrement me répondre que la responsabilité incombe à l’autorité italienne 
mais vous reconnaitrez que l’on ne peut pas accepter plus longtemps cet état de fait. 
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Question orale déposée par M. Jean-Charles ORSUCCI  

 au nom du Groupe « Andà per Dumane » 
 



 
Votre prédécesseur m’a annoncé en 2016 la mise en œuvre imminente d’un service 
public de qualité. Votre majorité prône souvent le renforcement des liens entre la 
Corse et la Sardaigne. Il est temps que nous sortions ensemble par le haut d’une 
situation insatisfaisante et récurrente. 
 
Je vous remercie. 
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